

# **“Queremos ayudar al peregrino a situar las coordenadas de tiempo y espacio de nuestra fe”**

Entrevista a Almudena Romero, directora del "Visitor Center" de 'Saxum Foundation', que ofrecerá al peregrino un recorrido multimedia por Tierra Santa a través de tecnología puntera.

06/11/2016

*El tour tiene como objetivo que cada peregrino pueda aprovechar mejor su visita a los lugares santos. Las instalaciones del centro cuentan con una capilla y confesonarios. También se está trabajando un programa de formación para los guías turísticos.*

## **¿Cuál es el objetivo del futuro Centro de Visitantes?**

Se trata de un doble objetivo: ofrecer a los peregrinos un conocimiento más profundo de la Tierra Santa y ayudar a los guías a mejorar su formación. Para los peregrinos, ofreceremos un *tour* multimedia en el que se explica la historia de esta tierra, con especial atención a cada lugar santo. De este modo pretendemos ayudar a los peregrinos a sacar más provecho de su viaje para que, cuando visiten cada lugar, lleguen con un conocimiento que haga más profunda su experiencia.

## ¿Qué encontrará el peregrino en su visita?

Un recorrido multimedia por la Tierra Santa, a través de paneles descriptivos, pantallas táctiles, vídeos en *multiscreen*, una línea del tiempo desde Abraham hasta Jesucristo, una maqueta de Jerusalén en época antigua o un mapa gigante de Tierra Santa sobre el que el peregrino podrá caminar tras los pasos de Abraham, Moisés, David y Jesús. El *tour* está acompañado de música tradicional e incluso aromas que trasladan al lugar que se está visitando.

Hay una capilla con confesonarios. Los grupos que lo deseen puedan celebrar allí la misa o hacer alguna oración en común. Muchos grupos de peregrinos echan de menos un lugar donde poder acudir al sacramento de la confesión entre todas las correrías por Tierra Santa, y aquí los tendrán a su disposición.

También contamos con una sala multiusos para conferencias o cursos y con una pequeña cafetería donde reponerse de las caminatas del peregrino. Para los guías turísticos puede ser especialmente interesante la biblioteca multimedia, con material para profundizar en lugares o épocas concretas de Tierra Santa.

## **¿Cómo ayudará el *Visitor Center* al trabajo de los guías turísticos?**

Para los guías turísticos acreditados por el Ministerio de Turismo de Israel ofreceremos cursos de formación continuada, en colaboración con *Polis - The Jerusalem Institute of Languages and Humanities*, un centro académico local que ha trabajado, junto a los diseñadores, los contenidos históricos y arqueológicos del *tour* que antes mencionaba.

La formación adicional para los guías turísticos se centrará en la historia y

el significado de los santos lugares. Además, estamos poniendo en marcha el proyecto del “Camino de Emaús”, para realizar a pie el recorrido desde *Saxum* hasta Emaús Nicópolis, localidad considerada desde la antigüedad como el lugar en que Jesús partió el pan con dos discípulos después de su resurrección. *Saxum* se encuentra a mitad de trayecto entre Jerusalén y Emaús Nicópolis y será un punto de información para los caminantes.

## **¿Dónde se han inspirado para esta iniciativa?**

Nuestra principal inspiración nace de las enseñanzas de san Josemaría, que aconsejaba meterse en el Evangelio “como un personaje más”. Ayuda mucho conocer cómo era la época en la que Jesús vivió y situarse en la tierra donde caminó. Queremos contribuir a poner las coordenadas de tiempo y espacio de nuestra fe.

Los diseñadores de la museografía del *Visitor Center* —el arquitecto Antonio Vaillo y el profesor director y guionista audiovisual Carlos Bernar— han propuesto como hilo conductor, siguiendo este mensaje, la palabra entendida como el Verbo encarnado, y la palabra como Sagrada Escritura incluyendo el Antiguo y el Nuevo Testamento.

## **¿Quién podrá beneficiarse de sus servicios?**

Las puertas están abiertas a todo tipo de peregrinaciones y a visitas de grupos, familias o peregrinos individuales. Pensamos que será especialmente útil para todos los cristianos, de las diferentes denominaciones. Pero tenemos también mucha ilusión en que miembros de otras religiones quieran venir por interés cultural. Quienes quieran pasarse por aquí no

tienen más que escribirnos y reservar su visita.

## ¿Cuándo estará operativo el *Visitor Center*?

Esperamos poder abrir el *Visitor Center* de *Saxum* en torno al mes de mayo de 2017. Previamente se celebrará una jornada de presentación para las agencias de turismo y para los guías. Queremos compartir con ellos las ventajas de incluir una visita a nuestro centro dentro de sus itinerarios habituales.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/queremos-ayudar-al-peregrino-a-situar-las-coordenadas-de-tiempo-y-espacio-de-nuestra-fe/> (20/01/2026)